



## Edgar Amador, mentiras, evasión y cifras alegres

por Mexico Informa | Sep 25, 2025 | Adriana Moreno, Al Momento, Opinión | 0 Comentarios



### La RETAGUARDIA

### ADRIANA MORENO

No podía transcurrir la comparecencia del secretario de Hacienda y Crédito Público, **Edgar Amador Zamora** sin el sello de vulgaridad que en su actividad legislativa suele imprimir ni más ni menos que el partido Morena porque legisladoras de poca monta de este partido, que son muchos y muchas y que cumplen el requisito de 90 por ciento lealtad y 10 por ciento o menos de conocimientos, básicamente a Palenque, buscan los reflectores a cualquier precio; sus cinco minutos de fama.

La diputada del PT, **Vanessa López Carrillo**, quitó de la foto a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados **Kenia López Rabadán**, en su calidad de anfitriona, para tomar del brazo al titular de Hacienda, **Edgar Amador Zamora**, a la voz de: “con permiso, presidenta, que a nosotras también nos toca” y atrás, el vicepresidente de la Mesa Directiva en San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna** sonreía, -según él- discretamente.

La panista **López Rabadán**, que ha tenido una actitud de apertura y pluralidad, desde luego, no compró la provocación, pero es evidente que entre el oficialismo, todavía hay malestar porque finalmente se cumplió con el compromiso estipulado de que Acción Nacional tiene que presidir la Mesa Directiva en el segundo año de la Legislatura, lo que el ala dura no solo del partido Morena todavía se resiste, con todo y que por ejemplo, a la diputada **María de los Dolores Padierna**, le crearon exprefeso su propia vicecoordinación para que se quedara quieta. O sea, los morenistas duros, como puede verse, siempre quieren para ellos mismos todo el pastel, o, ¿cómo era eso de que en Marte también toman café? Así el nivel de los legisladores guindas.

#### EDGAR AMADOR Y SUS CIFRAS ALEGRES

La primera comparecencia del secretario Edgar Amador Zamora, duró casi cinco horas y si por algo se caracterizó, fue por “echar las campanas al vuelo” cuantas veces se ocupara y vaya que echó mano de ese recurso a pesar de que el oficialismo lo cobijó completa y totalmente.



Podría decirse que el responsable de las finanzas del país, se dedicó a pintar un nuevo AMLOLandia, en el segundo piso de esta errada y llamada cuarta transformación; puras cifras alegres que ni el propio titular de la SHCP se creía, por eso, a lo largo de toda la jornada se le vio nervioso, con una sonrisilla en la que quería ocultar lo que podría ser hasta una preocupación.

Junto a las citadas cifras alegres, las mentiras, unas tras otras, salieron a flote y eso hacía que el secretario de Hacienda hasta sudara, no tanto como en los tiempos en que Guillermo Ortiz se desempeñaba en ese mismo puesto, pero también tuvo lo suyo en cuanto a fluidos corporales.

Otra de sus muchas faltas a la verdad del titular de la SHCP, es que en varias ocasiones negó que vaya a haber nuevos gravámenes y mintió al señalar que la economía crecería al 3 por ciento y que México podría tener nivel y trayectoria sostenibles.

Eso sí, cuántas veces la oposición le cuestionó sobre el tema del huachicol, Edgar Amador se negó a siquiera de lejos abordar el asunto, sobre todo porque ahora está la telaraña, que día a día crece más y más para envolver a distinguidos miembros de la cúpula morenista.

El panista Guillermo Anaya exigió al compareciente que se pusiera a trabajar sobre la recuperación económica y dejara de evadir el delicado huachicol que se comete en la mayor impunidad.

“Dónde está su voz”, le demandó el panista al secretario de Hacienda para agregarle “s3e siguen robando millones”, al tiempo que recordó que desde el 2018, la deuda se ha incrementado como producto de inversiones por demás erradas del antecesor de la presidenta Claudia Sheinbaum, en proyectos cuestionables como la refinería de Dos Bocas y el Tren Maya.

Aquí hay que recordar que Andrés Manuel López Obrador dejó como una de sus más destructivas herencias sus “elefantes blancos” que a la actual administración le representan un mayor peso.

Por toda respuesta, Edgar Amador Zamora respondió que con la reforma aduanera, el gobierno espera recibir 100 millones de pesos y añadió, en su catálogo de cifras alegres y mentiras que durante el presente año, “hemos logrado transitar a una consolidación fiscal de forma sostenida y sólida”. ¿Será?

Por su parte, el diputado priísta Emilio Suárez, le demandó al responsable de las finanzas públicas, un rumbo claro para la inversión en el país, subrayando que si no fuera por las exportaciones, sin duda, nuestro país estaría en recesión. Pues no es osado señalar que para allá vamos con el partido Morena en el poder.

El priísta también recaló que existe total falta de claridad en el uso de los fondos asignados a Petróleos Mexicanos, por cierto, una paraestatal que esta errada y llamada cuarta transformación, ahora en su segundo piso, se empeña en rescatar, quién sabe para acá, a la voz de echarle dinero bueno al malo.

<https://mexicoinforma.mx/edgar-amador-mentiras-evasion-y-cifras-alegres/>